



NOTA DE PRENSA

La industria aeronáutica andaluza acude al Salón Le Bourget en busca de nuevas oportunidades de negocio y colaboración industrial y tecnológica en el sector internacional

Una treintena de empresas y entidades del cluster aeroespacial andaluz participan desde hoy en la 51ª edición del Salón de París-Le Bourget con el fin de establecer contactos y reuniones comerciales con firmas internacionales que fructifiquen en contratos o acuerdos que amplíen la cartera de negocio internacional de la industria en Andalucía.

La participación andaluza está liderada por una misión organizada por la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía, a través de la Agencia Andaluza de Promoción Exterior-Extenda, y encabezada por el Cluster Aeroespacial Andaluz HÉLICE, en la que participan con un espacio expositivo conjunto las firmas y entidades Sofitec, Ghenova, UMI Aeronáutica, TEAMS, Raytheon y Aerópolis.

Además estarán presentes otras compañías que expondrán a través de sus propios espacios individuales o que asisten a través de visitas prospectivas y otros encuentros empresariales organizados por entidades andaluzas.

La agenda de actividades de HÉLICE incluye una presentación sobre las capacidades del cluster andaluz en el marco del Día de la Aeronáutica Española, que se celebra mañana y al que asistirán altos representantes nacionales e internacionales; y encuentros con el Clúster ASTech, de la región de París, y el cluster británico WEAf, entre otras.

Sevilla, 15 de junio de 2015.- Una treintena de empresas y entidades del sector aeroespacial andaluz participan desde hoy en el Salón Aeronáutico de París-Le Bourget, uno de los eventos y ferias más destacados de la industria aeroespacial internacional que se celebra hasta el 21 de junio en la capital francesa, en busca de las nuevas oportunidades de negocio que ofrece el sector aeroespacial mundial, para lo cual mantendrán numerosos contactos comerciales y encuentros con distintas compañías y agentes internacionales.

La participación andaluza está liderada por una misión conjunta organizada por la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía, a través de la Agencia Andaluza de Promoción Exterior-Extenda, con una delegación empresarial que está encabezada por el Cluster Aeroespacial Andaluz HÉLICE. En esta nueva edición de Le Bourget, el sector andaluz cuenta de nuevo con un espacio propio y diferenciado ubicado dentro del Pabellón de España y, en el que están presentes las empresas Sofitec, Ghenova, UMI Aeronáutica, TEAMS y Raytheon, además de Aerópolis, el Parque Tecnológico Aeroespacial de Andalucía, y Hélice, con el que Extenda coordina su acción en esta feria y otros destacados encuentros del sector.



Además de las empresas agrupadas en el stand, la presencia total del cluster andaluz en Le Bourget alcanzará las 30 firmas y entidades, con otras compañías andaluzas o que cuentan con presencia en el sector de la región que expondrán a través de sus propios espacios individuales; así como de otras que acuden a través de una visita prospectiva organizada por la Cámara de Comercio de Sevilla y otros encuentros empresariales.

El objetivo de la participación andaluza en el salón parisino es establecer entrevistas y reuniones comerciales con otras firmas internacionales que fructifiquen en posteriores contratos o acuerdos estratégicos de colaboración que amplíen la cartera de negocio internacional del sector aeroespacial andaluz, dando así un nuevo salto en su proceso de internacionalización y diversificación de clientes y productos en nuevos mercados y programas de gran relevancia.

En ese sentido las firmas andaluzas presentarán como principales credenciales del desarrollo de la industria en la región en la última década, en la que Andalucía se ha convertido en el tercer polo aeronáutico de Europa y se ha consolidado como segunda comunidad de este sector a nivel nacional, con un notable crecimiento en facturación, empleo, I+D, productividad, internacionalización y competitividad en general.

Reuniones y actividades del Cluster Hélice

Además de las reuniones de las empresas andaluzas, el Cluster HÉLICE desarrollará una intensa agenda de encuentros y entrevistas con otros clusters, instituciones y agentes del sector aeroespacial internacional con el objetivo de analizar las posibilidades de colaboración industrial y tecnológica con la industria en Andalucía. Destaca la presentación que se realizará mañana en el Pabellón de España, con motivo del Día de la Aeronáutica Española, sobre las capacidades del cluster aeroespacial andaluz, a la que asistirán representantes del Ministerio de Defensa (como el Secretario de Estado de Defensa), la Junta de Andalucía, TEDAE (Asociación Española de Empresas Tecnológicas de Defensa, Aeronáutica y Espacio) y otras instituciones nacionales e internacionales.

Asimismo, HÉLICE ha organizado con la Agencia Andaluza del Conocimiento una serie de encuentros empresariales entre firmas del Clúster Aeroespacial Andaluz y el Clúster ASTech, de la región de París, para favorecer alianzas estratégicas, tecnológicas y comerciales y para identificar potenciales socios con los que participar en proyectos de I+D de ámbito europeo e internacional, poniendo especial acento en el actual Programa Marco Europeo de I+D+I Horizonte 2020. En total, son 13 las entidades andaluzas que acudirán a estos encuentros, en los que también estará presente la Asociación de Empresas de Aeronáutica, Espacio y Defensa de la región de Normandía, que ha impulsado la participación de sus entidades asociadas.

Igualmente está prevista otra reunión de HÉLICE con el cluster británico WEAFF, de la zona suroeste del Reino Unido, para explorar oportunidades de colaboración entre las empresas andaluzas y británicas.

Con más de cien años de historia, el Salón de la Aeronáutica y el Espacio Paris-Le Bourget es una de las principales ferias del sector aeroespacial a nivel mundial y una de las citas estratégicas para las empresas andaluzas, en la que se dan cita de forma bienal las grandes compañías, contratistas y empresas de la industria europea y



mundial. En la anterior edición, de 2013, registró más de 2.200 expositores de 44 países y más de 139.000 visitantes profesionales, además de 285 delegaciones oficiales de todo el mundo.

Sobre HÉLICE, Cluster Aeroespacial Andaluz

El Clúster Aeroespacial Andaluz HÉLICE es una agrupación constituida en 2004 con el objetivo de fomentar el desarrollo del sector aeroespacial en Andalucía y el crecimiento de las empresas que lo componen, así como actuar de catalizador para dar un impulso al I+D+i en el clúster aeronáutico andaluz.

Su actividad se centra en el desarrollo de actuaciones que potencien el conocimiento, la participación y colaboración en el ámbito tanto nacional como internacional entre las empresas y entidades del cluster (tractoras, industria auxiliar, centros tecnológicos, Universidades, Administración, organizaciones empresariales y sindicatos). Asimismo, colabora en la transferencia de resultados de investigación y tecnología relativas al sector, y organiza actividades formativas, jornadas técnicas y seminarios para la capacitación científico-técnica de los profesionales aeronáuticos. Además, desarrolla actividades de apoyo a la internacionalización de las empresas y agentes del sector.

Según el último *Informe del Sector Aeroespacial en Andalucía*, elaborado por HÉLICE, la industria aeronáutica facturó en 2013 en la comunidad un total de 2.060 millones de euros (un 11% más que en 2012), y generó casi 400 empleos nuevos, hasta llegar a un total en el sector de 11.685 puestos de trabajo (un 3,5% más). El sector aeroespacial andaluz representa ya el 1,49% del PIB andaluz y el 19% del PIB industrial manufacturero de la comunidad. Esta industria aglutina a un total de 115 empresas, y el 90% de ellas se concentra en el eje de las provincias Sevilla-Cádiz.

Para más información:

Gabinete de Comunicación de HÉLICE

Manuela Hernández / Jesús Herrera

954 62 27 27 / 625 87 27 80